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昼の柳ケ瀬探訪（柳ケ瀬で何か良いも

のを見つけてみましょう会） 

☺ 自由に歩いてみてください。昔の
柳ケ瀬を思い出してみてくださ

い。 

☺ 昼の柳ケ瀬のいいところを見つ
けてください。 

☺ 昼の柳ケ瀬に魅力を感じたもの
を一つ見つけてみてください。 

☺ 柳ケ瀬に気安く来て、帰れるいい
方法を考えてみてください。 
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柳ケ瀬はご心配されるほど他の地

域の繁華街にくらべて落ち込んでは

いません。ただ地価は先ほど歩きまし

た劇場通りの菊川酒造のやっていま

したところは、45坪で地下1階地上4階、

建築後30年で4500万円で売りに出て

います。坪100万円。それが今の柳ケ

瀬の現状です。バブルの頃の10分の1

それ以下でも買い手がない。以前は柳

ケ瀬に店を持っているだけで良いな 

あと言われたのが、今はちょっと危な

いんじゃないかといわれる時代にな

っています。しかし昔の柳ケ瀬、昭和

3、40年代の映画ぐらいしか娯楽のな

かった頃と比べて商店街の人の流れ

が減少したといっても、世の中の変化

がこれほどまでに進んだことで、単純

にそれだけを比較してもいけないと

思います。21世紀の柳ケ瀬のような中

心商店街の新しい役割があると考え

ます。今取り組んでいることは地域の

コミュニティの場としていろんなイ

ベントなど催して、ただ物を売るだけ

の場でなく、人と人とのふれあいや癒

しを大切にして、生き残って行こうと

方策を一生懸命考えております。先日

の岐阜祭りには大学生に大学祭のイ

ベントをここでやってもらったり、フ

ラッグアートを催したりしています。

そして集客につながることをして柳

ケ瀬の賑わいをつくっていこうとし

ております。皆さんにお願いしたいの

は、ほかの処に行った時、柳ケ瀬はだ

めだとかいうこと言って欲しくない

のです。柳ケ瀬商店街は全国的にもま

だまだ力もあるし、誇りにしていただ 
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く価値も十分持っていますので、どう

ぞ応援をよろしくお願いいたします。

今の柳ケ瀬の悩みは後継者が少なく

なったことです。若い優秀な人材が他

の職業に移って行く中、我々が何とか

昔の賑わいとは違った新しい形の賑

わいを目指しがんばっています。皆さ

んの会社の行事やいろいろの団体の

会合や家族の集いにも、この柳ケ瀬は

対応できるものを持っております。 

気軽に使って頂きたいと思っており

ます。 

最近は家賃も以前の半分以下にな

りまして安い処で坪1万円、高くても2

万円までになりました。そのため20歳

代の若い人の店が進出し始めました。

これがこれからの柳ケ瀬を創ってい

く原動力になる印象を持っています

し、活性化につながる期待もしていま

す。今日は柳ケ瀬においでいただいた

ことを感謝します。有難うございまし

た。 

 

 

 

 

 


